## Tiraditos

## SE ENFILA LA LUZ DEL MUNDO A SER PARTIDO POLÍTICO

 La organización "Humanismo Mexicano", liderada por el diputado federal **Emmanuel Reyes**, obtuvo por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) el registro como Agrupación Política Nacional; dicha organización está vinculada a la Iglesia de La Luz del Mundo, cuyo líder cumple una sentencia de 16 años de prisión en Estados Unidos, tras declararse culpable de abusar sexualmente de tres menores. Este es un primer paso para que la organización pueda convertirse en un partido político. "El INE otorga registro a ocho agrupaciones políticas nacionales (...) la totalidad de solicitudes cumplieron con los requisitos", escribió el Instituto en redes sociales. No obstante, señalaron que la agrupación deberá hacer adecuaciones a sus documentos básicos, a fin de dar cumplimiento a los lineamientos del INE.

## **INAI SUMA 800 RECURSOS SIN RESOLVER**

 El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) acumula va unos 800 recursos de revisión sin resolver por falta de quórum, situación sin precedentes para el órgano garante nacional y que podría afectar a los demás órganos locales, indicó el Comisionado Adrián Alcalá Méndez. Ante ello reiteró el llamado para que los senadores aprueben los tres nombramientos faltantes. "Son 800 derechos que están siendo vulnerados día con día ¿Por qué? Porque ahí están las resoluciones ya elaboradas por nosotros, por nuestros equipos, que están pendientes únicamente de que exista quórum para poder sesionar y resolver; entre ellos, está el de una persona que quiere acceder a su expediente clínico o quizá una persona que requiere una beca", enfatizó.

## AMLO Y LOS CABALLOS DEL BEISBOL

•Previo al encuentro entre San Francisco y los padres de San Diego, el presidente Andrés Manuel López Obrador recibió en Palacio Nacional a ex integrantes de ambos equipos de béisbol, con quienes además de platicar desayunó. "Desayunamos y hablamos con pasión de béisbol con dos caballos del pitcheo: el mexicano Sergio Romo y otra gran leyenda del relevo, Trevor Hoffman", dio a conocer. En sus redes sociales el mandatario dijo que además los acompañó Larry Baer, director ejecutivo de los Gigantes de San Francisco y del mismo equipo, Farhan Zaidi y José Martín.